

NEWSLETTER N°24

Mars - Avril 2025



RETOUR SUR L'ÉVÉNEMENT PHARE

La Remise des Diplômes de Secourisme



LL.AA.SS. le Prince Albert II et la Princesse Charlene ont mis à l'honneur les nouveaux diplômés secouristes.

Un grand bravo à tous nos diplômés, et un grand merci à tous nos bénévoles et formateurs !

Au plus proche des aînés

En partenariat avec la Croix-Rouge suisse, la CRM soutient une action essentielle pour aider les personnes âgées et vulnérables en Géorgie. Des soins médicaux et une assistance sociale à domicile, ont été mis en place par 33 professionnels et 12 volontaires. Ce projet vise à apporter confort et dignité à près de 300 aînés malades chroniques demeurant dans les municipalités de Rustavi et Ambrolauri.



Une Croix-Rouge engagée

Que ce soit lors du Monacollecte ou de la Journée des Droits des Femmes, la Croix-Rouge monégasque souligne sa volonté d'être présente, engagée et active dans plusieurs domaines. Un grand merci à nos bénévoles et aux équipes qui font rayonner la CRM.



Apprendre et Prévenir par le jeu

Tous les élèves de Seconde de la Principauté ont été invités à participer à un escape game immersif autour des risques liés aux soirées festives. Organisée par la CRM, Besafemonaco et Fight Aids Monaco, cette activité vise à sensibiliser les jeunes aux enjeux du consentement, de la consommation et de la sécurité en soirée. Pari réussi !



Atelier "Palpatrouille"

Nos bénéficiaires ont participé à un atelier de sensibilisation à l'autopalpation mammaire, animé par le Docteur Blouet radiologue au CHPG et l'aide de Rosie le buste pédagogique pour s'exercer aux bons gestes. Cette initiative vise à encourager la prévention autour du cancer du sein, maladie qui touche 1 femme sur 8.



LE SAVIEZ-VOUS ?

Supports CRM 2024



Le rapport d'activité et la revue 2024 de la CRM sont désormais

Accompagner nos bénéficiaires



C'est une première pour les bénéficiaires du service social, notre conseillère en Economie Sociale et Familiale, Eléonore, a animé un atelier visant à sensibiliser chacun à l'importance de la gestion budgétaire, très

Billy Idol pour le 76ème Gala !



Cette année, notre événement phare aura lieu le 12 juillet prochain à la Salle des Etoiles du Sporting et accueillera en vedette Billy Idol, musicien-chanteur emblématique du rock britannique.

accessibles en ligne, en cliquant ci-dessous.

apprécié par les participants.

Feuilletez-les ICI !

AGENDA - SAVE THE DATE

Le **8 mai** célébrons ensemble la **Journée mondiale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge et l'Humanité.**

Au programme : une Journée Portes Ouvertes avec des **activités et ateliers** de 11h à 14h30 dans la cour du siège de la CRM. Les équipes de la CRM présenteront leurs divers actions et projets à travers des stands de découverte ludiques, préventifs et de sensibilisation.

Venez nombreux et parlez-en autour de vous !



Faites vivre la Croix-Rouge monégasque en suivant et en partageant les publications de notre site web et de nos réseaux sociaux !

CROIX-ROUGE MONÉGASQUE

27 boulevard de Suisse - 98000 Monaco - +377 97 97 68 00 - redcross@croix-rouge.mc

© 2025 Croix-Rouge monégasque / Gouvernement Princier / Philippe Fitte / F.Nebinger

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}

Vous recevez cet email car vous faites partie de la Croix-Rouge monégasque

[Se désinscrire](#)

